

## **Informationsabend eCn-Klasse (extra Chancen nutzen) an der Heiligkreuz-Mittelschule und an der Mittelschule am Moos/Neustadt**

**Das eCn-Projekt – extra Chancen nutzen – wird im Schuljahr 2024/25 bereits zum neunzehnten Mal an der Heiligkreuz-Mittelschule und der Mittelschule am Moos erfolgreich durchgeführt und gehört damit zu einem der Leuchtturmprojekte in der Region Coburg.**

Auch im nächsten Schuljahr 2024/25 wird es an der Heiligkreuz-Mittelschule in Coburg sowie an der Mittelschule am Moos in Neustadt wieder eine eCn-Klasse geben. Die Klasse ist an Schülerinnen und Schüler der 8. bzw. 9. Jahrgangsstufe gerichtet, welche die reguläre Schulzeitpflicht von neun Jahren bereits erfüllt haben, aber noch keinen Schulabschluss erreicht haben oder durch den Qualifizierenden Abschluss der Mittelschule einen höheren Abschluss erzielen möchten.

Die Jugendlichen verbleiben ein weiteres Jahr an einer Regelschule und werden an drei Tagen in der Woche im Klassenlehrerprinzip unterrichtet. Zusätzlich erhalten sie eine intensive Betreuung am Nachmittag. Hier werden die Schülerinnen und Schüler nicht nur bei den Hausaufgaben, sondern auch auf ihrem Weg von der Schule in den Beruf unterstützt.

Den aktuellen Flyer sowie die Voranmeldung zu diesem Projekt finden Sie auf der Homepage der Schule ([www.hks-mittelschule.de](http://www.hks-mittelschule.de)) ([www.ms-am-moos.de](http://www.ms-am-moos.de)). Der **Infoabend** für die eCn-Klasse findet **am Montag, 08. Juli 2024 um 18:30 Uhr** in der Heiligkreuz-Mittelschule und am **Donnerstag, 11. Juli 2024 um 18:30 Uhr** in der Mittelschule am Moos statt.